



Bergen, 22 de Diciembre del 2020



Terminando el 2020

¡Los saludamos con la paz del Señor! Queremos aprovechar este tiempo festivo para saludarles y acercarles algunas novedades de nuestra labor aquí en Noruega. Este semestre ha sido muy inusual como todo el 2020. Noruega pasó por un periodo de “normalidad relativa” durante los meses de agosto a octubre, pero los contagios comenzaron a elevarse mucho y el gobierno impuso nuevamente restricciones. Esto significó que tuvimos que volver a quedarnos en casa y limitar el contacto social. Gracias a Dios los jardines pudieron seguir funcionando con normalidad y nuestra niña no se vio afectada por las restricciones. Dios mediante en Enero volveremos un poco más a la normalidad y las reuniones presenciales en la iglesia se reanudarán.

El impacto de uno de nuestros graduados

Uno de nuestros ex-alumnos del instituto bíblico participó de un programa de televisión muy popular en el país, en el cual los participantes viven en una granja como si fuera 1920 y tiene desafíos cada semana, su sustento lo tienen que conseguir de lo que la tierra les da y viven sin ningún tipo de tecnología o electricidad. Este muchacho hace unos meses terminó su educación teológica y fue ordenado en la iglesia luterana. Es un joven con un carisma enorme y con un don evangelístico y comunicativo muy hermoso.

Durante su estadía en el programa pudo predicar a sus compañeros y tener conversaciones profundas con muchos de ellos. En uno de los episodios bautizo en el río a uno de los participantes, y en otro de los episodios oró con uno que estaba pasando por un momento difícil. La oración que hizo se viralizó y hoy hay gente en todo el país que ha hecho cuadros para sus casas con las palabras finales que el joven utilizó al orar: “estás protegido, sos amado, eres importante.”

Nos sentimos orgullosos de ver como Dios lo está usando y de poder haber contribuido en su formación.

[Puede leer la nota completa, fotos y video del bautismo en nuestro sitio](#)



Nuestro graduado a la derecha con un ayudante a la izquierda y el nuevo convertido en el medio

Un semestre diferente

En medio de toda esta pandemia estuvimos transitando cambios como familia, Ariel trabajando ahora en la iglesia local en lugar del instituto bíblico y Rakel en la universidad Pentecostal. Ha sido un semestre más que positivo donde pudimos sentir que Dios nos movió al lugar correcto en el tiempo correcto. Ariel ha podido dedicar mucho tiempo a ministrar a los líderes de la iglesia y Rakel ha estado trabajando con la apertura de una nueva licenciatura, una sucursal de la universidad en nuestra ciudad y la publicación de un libro. Es gratificante sentir que podemos ser de bendición donde Dios nos coloca y darnos cuenta una vez más de que Dios siempre está en control. En nuestra web tenemos una nota donde contamos con más detalle novedades sobre nuestro ministerio y motivos de oración.

Puede encontrarla aquí



Ariel predicando en la iglesia



El ámbito de trabajo en pandemia

Ya faltan horas solamente para celebrar la navidad como familia. Aquí en Noruega se celebra prácticamente todo el mes de Diciembre con diferentes tradiciones, y los pequeños disfrutan de manera especial este tiempo. Damos gracias a Dios por nuestra familia, por la salud de nuestros hijos y por poder celebrar unidos al pueblo de Dios en todo el mundo la llegada de nuestro Señor.



Gracias por leernos, y por acompañarnos desde el otro lado! Recuerden que nuestra web pueden ver notas completas, información, motivos de oración y más! También son siempre bienvenidos a escribir por este medio o por el si www.rakelariel.com 😊

Es nuestra oración que puedan tener unas muy felices fiestas! ¡Feliz Navidad bendecido año nuevo!

Rakel, Ariel, Isabella y Samuel Alegre

Departamento Nacional de Misiones

Unión de las Asambleas de Dios Argentina
